

Venezuela: Ring frei für 2012

Ausgabe 417 - März 2009 Latinoamerika Nachrichten

21 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

Vorschnell Verurteilt „Unbegrenzte Amtszeit für Hugo Chávez“. So oder ähnlich interpretierten viele deutsche Medien den Ausgang des Referendums vom 15. Februar in Venezuela. Dass der Präsident künftig nach wie vor alle sechs Jahre gewählt werden muss, schien die vermeintlich objektive Journaille ...

JAMAICA

- **Jamaica feiert seine Herkunft**
Das unabhängige Fi Wi Sinting-Festival krönt alljährlich den Black History Month

PARAGUAY

- **Die ungelöste Landfrage**
Der Kleinbauernaktivist Zayas fordert progressive Schritte von der Regierung Lugo

BOLIVIEN

- **Von Rechts nichts Neues**
Die bolivianische Opposition hat der Regierungspartei wenig entgegenzusetzen
- **Störgeräusche aus dem eigenen Lager**
Evo Morales gewinnt das Referendum – doch viele seiner AnhängerInnen sind enttäuscht von seiner Kompromissbereitschaft
- **Wahltag in den zwei Cochabambas**
Zwischen Argumentation und Propaganda: Stimmen zum bolivianischen Referendum

BRASIL IEN

- **Widerstand, Agrarreform und Sozialismus**
In den Zeiten der Krise setzt die Landlosenbewegung MST in Brasilien offensiv auf ihr alternatives Entwicklungsmodell
- **Mord im Sertão**
Kampf um Land zwischen Zuckerrohrbaronen und Kleinbauern in Bahia

GUYANA

- **Standortverschiebung an das Ende der Welt**
Ein Goldgräber aus Guyana stellt seine Lebensphilosophie vor

PERU

- **Spitzel zu vermieten**
In Peru bringen illegale Lauschangriffe Politiker in Bedrängnis

VENEZUELA

- **Ring frei für 2012**
Opposition muss erneut gegen Chavez antreten
- **Kein Grund zum Feiern?**
Venezuela nach zehn Jahren bolivarianischer Regierung

KOLUMBIEN

- **Signale ohne Wert**
Die Freilassung von sechs Geiseln durch die FARC gilt als letzter Akt politischer Zugeständnisse der RebellInnen

GUADELOUPE

- **Gegen das teure Leben**
Auf der französischen Antilleninsel kämpfen die BewohnerInnen gegen koloniale Wirtschaftsstrukturen

LITERATUR

- **Nur schmutziger und verbeulter**
Timo Bergers Gedichte führen in „Ferne Quartiere“ und nicht wieder zurück

FILM Berlinale

- **Von Angst befreien**
La Teta Asustada lenkt den Blick auf die brutale Gewalt gegen Frauen während des internen Krieges in Peru
- **Ein bisschen zu viel des Guten**
El Niño Pez von Lucía Puenzo lässt dem Publikum keine Verschnaufspause

SACHBUCH

- **Keynesianismus verzweifelt gesucht**
Romeo Rey beschreibt die Geschichte der Linken in Lateinamerika
- **Von Reformern und Revolutionären**
Albert Sterrs Mexikos Linke – Ein Überblick wird seinem Titel gerecht
- **Die „kontrollierte Evolution“**
Bernd Wulfens Kubabuch liefert differenzierte Beschreibungen

WELTSOZIALFORUM

- **Erklärung der Koordinierungsstelle der indigenen Organisationen des Amazonasgebiets COICA**
- **Vorhang zwischen den Welten**
Das Weltsozialforum und seine lokale Einbettung